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　「先生、スタッフルーム用に新しいレンジを
買ってほしいです」
　先日、当院で長く働いてくれているスタッフ
から申し出があった。
　「壊れたの？」と尋ねてみると、壊れてはい
ないという返事。
　「でもね、89年製って書いてあるんですよ」
　89年！すなわち平成元年製ということであ
り、文字通り平成を生き抜いたことになる。思
わずしみじみしてしまった私の気持ちが伝わっ
たのか、スタッフも「思えばいろんな事があり
ましたよねぇ」と感慨深い様子である。
　そこから10年前、20年前、30年前に何があっ
たかという話になった。

2014年ｦ今から10年前
あべのハルカス開業
　百貨店・オフィス・ホテル・美術館・展望台

などで構成される超高層複合商業ビルで2014年
３月に全面開業。
　大阪のランドマークと言えば通天閣のイメー
ジが強いが、実際に大阪の人が目印にしがちな
のはハルカスではないだろうか。「ハルカスが
あるからあそこが天王寺！」「ということはこ
っちが南！」と方角が大変分かりやすい。なお
当時は日本一の高さの建物であったが、現在は
３番目に高い建物とのことである。

2004年ｦ今から20年前
紙幣のデザイン変更
　五千円札が樋口一葉、千円札が野口英世とな
ったのがこの年であった。
　そういえば先日、診療終了後に受付付近が騒
がしいので様子を見ると「先生見てください、
古い五千円札！」とスタッフが差し出したのが
新渡戸稲造のお札であった。20代のスタッフの
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電子レンジから平成に想いを馳せた日

子が偽札ではないかと疑ったということで盛り
上がっていたらしい。彼女が28歳、８歳から現
行のデザインであることを思うと偽札疑いも分
からないでもない。

1994年ｦ今から30年前
関西国際空港開港
　関西最大であり、日本国内でも３番目に大き
い空港である関西国際空港の開港が30年前の
1994年とのこと。
　大きな特徴としては大阪湾内泉州沖に造られ
た世界初の「完全人工島からなる海上空港」。
そういえばかなり大がかりな工事でしばしばニ
ュースになっていたことを思い出した。翌年
1995年に阪神・淡路大震災が起こった際には関
西国際空港を中継地点として、ヘリコプターや
船で被災地に救援物資等を輸送したニュースに
ついてもあわせて思い出した。前年に開港して

いたことが救援活動の大きな助けとなったこと
は間違いないだろう。

　ついこの前のことと思っていたことでも、気
付けばこんなに月日が経っている。レンジも長
く働いてくれたし、そろそろ暇をやろうか……
と令和５年生まれの新入社員を入社させた。勤
続35年のレンジはお役御免となったわけだが、
後日スタッフルームを覗いてみると、なんと平
成レンジと令和レンジが２台仲良く稼働してい
るではないか。件のスタッフに確認してみたと
ころ「使えるので壊れるまで２台で働いてもら
うことにしました」という返答で少し嬉しくな
る。実は私が当院で常勤医師として勤務を始め
たのが、平成レンジとほぼ同時期だったのだ。
「まだまだ一緒に頑張ろうな」こっそりレンジ
に話しかけたのは、ここだけの秘密である。


